

# Messes pour la fête de Saint Josémaria

Plusieurs messes ont été célébrées en RDC pour la fête liturgique de Saint Josémaria, pendant ce mois de juin 2021

14/07/2021

Kinshasa. Le 22 juin, c'est Mgr. Jean Crispin Kimbeni qui a concélébré à la Cathédrale Notre Dame avec les deux autres évêques auxiliaires de Kinshasa, Mgr. Vincent Tsomba, et Mgr. Carlos Ndaka, avec Mgr. Xavier Valdés, vicaire de l'Opus Dei en RDC, et d'autres prêtres.

En prenant les mesures de distanciation sociale, des familles des fidèles de l' Opus Dei, et des amis et connaissances, se sont de nouveau retrouvés en ce jour de fête. Comme chaque année autour de cette date, on est venu pour prier Saint Josémaria, lui demander son aide, le remercier des faveurs obtenues à travers son intercession ou tout simplement, comme manifestation de reconnaissance pour l' impact de ses enseignements dans leurs vies.

La figure du Fondateur de l' Opus Dei et son message de sainteté au milieu du monde a été le noyau de l' homélie prononcée par Mgr. Kimbeni. Il a exhorté l' assemblé à se laisser conduire par l' Esprit du Christ dans les activités quotidiennes.

Les professeurs, parents et élèves du Lycée Liziba, à Kinshasa, ont également eu leur messe le 25 juin, à

la Paroisse Saint Léonard de Mbudi. Ils ont commémoré cette journée avec une belle célébration animée par la chorale de l'école.

Mme Constance tenait à ce que son fils Josémaria soit présent à la messe de son saint Patron !

Lubumbashi. Le 28 juin, de nombreuses personnes se sont réunies à la Cathédrale Saints Pierre et Paul pour participer à la messe en l'honneur du fondateur de l'Opus Dei. L'abbé Mugangu, fraîchement arrivé à Lubumbashi, a axé son homélie sur deux grands points : le rappel de l'appel universel à la sainteté, et le travail comme moyen essentiel pour atteindre cette sainteté dans la vie ordinaire. En bref, être continuellement à l'écoute des inspirations de l'Esprit Saint.

Kolwezi. Une Messe a eu lieu aussi à Kolwezi le 26 juin à la Cathédrale Saint Eloi et Sainte Barbe, célébrée

par le Recteur, l'abbé Léonard. Les amis et dévots de Saint Josémaria de cette ville minière du Katanga, sont de plus en plus nombreux à se retrouver pour ce rendez-vous.

Bandundu. Dimanche, le 27 juin dans la sous-paroisse Saint Josémaria, l'abbé Obelemfu a célébré une messe en honneur de leur saint patron. Il a été l'occasion pour expliquer l'Opus Dei, et pour montrer le projet de construire dès que possible une nouvelle paroisse dans un terrain qui est déjà disponible.

Dakar. Grâce à la présence de quelques fidèles de l'Opus Dei à Dakar, la dévotion à Saint Josémaria est en train de se répandre actuellement dans la capitale du Sénégal. Suite à la demande de ces fidèles, une messe en l'honneur de saint Josémaria été célébrée dans une des églises de la ville.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/messes-pour-  
la-fete-de-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-cd/article/messes-pour-la-fete-de-saint-josemaria/) (30/01/2026)